

Pressemitteilung

Hof, 5. März 2025

Heringessen zu Aschermittwoch: „Jetzt geht’s um Hof!“

Beim traditionellen Aschermittwoch-Heringessen der Hofer CSU im Postsportheim zog Kreisvorsitzender Jochen Pfaff eine Bilanz der vergangenen Wahlkämpfe – und richtete den Blick nach vorn.

Seit September 2023 befindet sich die Hofer CSU im Dauerwahlkampf: Landtagswahl, Bezirkswahl, Europawahl und zuletzt die Bundestagswahl. Und die CSU habe dabei zuverlässig geliefert, betonte Pfaff, und auf starke Wahlergebnisse verwiesen. „Unsere Vorarbeit ist geleistet, wir haben geliefert. Ob Bezirk, Land, Bund oder Europa – unsere Netzwerke in Hof und Hochfranken stehen.“

Doch für eine Atempause bleibe keine Zeit. „Jetzt geht’s um Hof!“ – mit diesem Appell machte Pfaff deutlich, dass nun die Kommunalpolitik im Mittelpunkt steht.

Ein zentrales Thema des Abends war die finanzielle Belastung der Kommunen. Pfaff forderte hier eine klare Kehrtwende der neuen Bundesregierung. „Es muss endlich Schluss sein mit der immer weiter steigenden Aufgabenlast für die Kommunen, ohne dass die entsprechenden Mittel bereitgestellt werden. Sonst drohen die Städte und Gemeinden zu ersticken.“ Mit der neuen Regierung bestehe nun die Chance, diesen Trend endlich umzukehren.

OB-Kandidat Stefan Schmalfuß äußerte sich, dass es nicht ausreicht, nur nach Hilfe aus München und Berlin zu rufen. „Wir müssen auch in Hof unsere Hausaufgaben machen. Nur jammern – wie andere – bringt uns nicht weiter. Es gibt genügend Stellschrauben, an denen wir drehen können – und wenn wir unseren Teil leisten, wird uns auch geholfen.“

Diese Forderung unterstrich auch Fraktionsvorsitzender Wolfgang Fleischer mit Blick auf die aktuellen Haushaltsverhandlungen im Hofer Stadtrat. Doch er betonte auch, dass es für 2025 wohl keine Chance auf einen genehmigungsfähigen Haushalt geben wird.

Ein besonderer Moment des Abends war der Auftritt von Stefan Schmalfuß, der die Ziele der Hofer CSU für die kommenden Jahre klar benannte. Sein klares Bekenntnis: „Wir wollen wieder stolz auf unsere Stadt sein, wieder stolz darauf, Hofer zu sein.“

Schmalfuß machte deutlich, dass er bereit ist, mit der Hofer CSU in einen entschlossenen Wahlkampf zu gehen und die Stadt nach vorne zu bringen. Für seine klare Ansage erntete er viel Applaus im voll besetzten Postsportheim.

Ihr CSU-Kreisverband Hof-Stadt

Jochen Pfaff
Kreisvorsitzender